

# SUPPLYINSIDER

MARZO DE 2023 | [Vea el archivo completo](#)

## PRIMERA PLANA

La Coalición para Insumos de Salud Reproductiva (RHSC) selecciona personal para un [puesto directivo](#) en África. [Se abre](#) la presentación de solicitudes para una nueva ronda de becas LAPTOP. [Treinta y seis jóvenes mujeres keniatas terminan](#) sus prácticas de ocho meses.

## LO ÚLTIMO

JOB OPENING

# Director

Implementing Mechanisms  
and Initiatives



## Selección de personal: Director de Mecanismos e Iniciativas de Implementación

La Coalición para Insumos de Salud Reproductiva (Reproductive Health Supplies Coalition, RHSC) busca cubrir un nuevo puesto directivo de Director de Mecanismos e Iniciativas de Implementación (Implementing Mechanisms and Initiatives, IMI). Radicado en [cualquier oficina de PATH en África](#), el director de IMI brindará liderazgo técnico dentro de la [estrategia \(2015-2025\)](#) y el programa de acción ([Moneda, Mercados y Movimiento](#)) que actualmente posee la RHSC, y trabajará para garantizar que los Mecanismos de Implementación de la RHSC sean muy eficaces.

El director de IMI dirigirá un equipo que prestará apoyo técnico y administrativo a los grupos de trabajo y los Caucus de la RHSC, y liderará la Asamblea General de Miembros (GMM) de la RHSC. También aportará conocimientos adicionales sobre el mercado de la salud reproductiva a la RHSC, y trabajará directamente con el Grupo de Trabajo de Enfoques de Desarrollo de Mercado de la RHSC colaborando con otros miembros del personal de la Secretaría que trabajan en cuestiones de mercado así como con socios clave en este ámbito. El Director de IMI reportará al Director de la RHSC. [Presente su solicitud en este enlace](#) a más tardar el 6 de mayo de 2023.

**SCHOLARSHIP**

**BECAS • BOURSES**

**UP TO**

**US\$3,000**

**Apply now!**



## **Presente su solicitud ahora: nueva ronda de becas LAPTOP**

Se abre una nueva ronda de becas LAPTOP para candidatos de países de ingresos bajos y medios (low- and middle-income countries, LMIC), que ofrece hasta USD\$3000 por persona para ayudar a cubrir los costos de estudios en gestión de la cadena de suministro (supply chain management, SCM). Estas becas pretenden motivar a jóvenes profesionales de LMIC para que se incorporen al campo de la SCM sanitaria. Si desea labrarse un futuro en la SCM, considere la posibilidad de solicitar una [beca LAPTOP aquí](#). Alentamos especialmente a mujeres a presentarse a esta Convocatoria. Comparta este anuncio con toda persona que pueda estar interesada.



## **Graduación de Girls on the Move**

Treinta y seis jóvenes mujeres celebraron la finalización de sus prácticas de ocho meses en SCM en hospitales, hoteles, y otros organismos de los sectores público y privado del condado de Kisumu, Kenia y Nairobi. Desarrollado y gestionado por [Pamela Steele Associates](#) (PSA), el Programa Girls on the Move se diseñó para reducir la brecha entre la educación y el empleo, y 13 graduadas recibieron ofertas de empleo a

tiempo completo de sus mentores y empleadores. Las pasantes recibieron certificados firmados por el gobernador de Kisumu en una ceremonia a la que asistieron los ministros de Educación; Salud; y Género, Juventud y Deporte del condado. Varios empleadores están en conversaciones con PSA para apoyar las prácticas en SCM de jóvenes mujeres en el futuro, y PSA está estudiando oportunidades de ampliación. Para apoyar a Girls on the Move, escriba a [gotm@pamsteele.org](mailto:gotm@pamsteele.org).

## NÚMERO DEL MES

# 13

Trece jóvenes mujeres consiguieron un empleo a tiempo completo en la gestión de la cadena de suministro como resultado directo de sus exitosas prácticas en la iniciativa [Girls on the Move](#).



**Photo:** La Sra. Diogo, el Dr. Aboagye, el Sr. Smith y el Dr. Issah en las oficinas del GHS.

## **El Servicio de Salud de Ghana reitera su compromiso con la GMM 2023**

En una reunión celebrada este mes en Accra con Martyn Smith, director de la RHSC, el Dr. Patrick Aboagye, director general del Servicio de Salud de Ghana (Ghana Health Service, GHS), reiteró el compromiso de Ghana de organizar conjuntamente la próxima Asamblea General de Miembros (General Membership Meeting, GMM), que tendrá lugar en octubre de este año. El Dr. Aboagye, el Dr. Kofi Issah, director de la División de Salud Familiar, y Claudette Diogo, directora de Logística y Suministros, compartieron sus puntos de vista sobre una amplia gama de temas relacionados con los insumos de salud reproductiva, desde las adaptaciones y soluciones a la COVID-19 hasta el financiamiento de productos básicos y la planificación familiar dentro del seguro de salud nacional. El debate sirvió de base para el proceso de planificación de la GMM 2023, y agradecemos al GHS y a todos nuestros socios de Ghana por el asesoramiento y apoyo brindados en el periodo previo a nuestra [reunión de octubre](#).

## **Catorce candidatos de LAC reciben becas LAPTOP**

Catorce candidatos de la región de América Latina y el Caribe (Latin America and Caribbean, LAC) inician estudios en gestión de la cadena de suministro, gracias a la última ronda de becas LAPTOP del ForoLAC. Las ocho mujeres y los seis hombres proceden de Haití, Bolivia, Perú, Guatemala, Honduras, Nicaragua, Argentina y Colombia. Los solicitantes tuvieron acceso a un seminario web en el que se compartió la experiencia de becarios que se beneficiaron del programa. Asimismo, acaba de abrirse una nueva ronda mundial. Para presentar una solicitud, vea el artículo anterior.

---



## **Blog, seminario web, pregunta: “¿Cuán resiliente es nuestro financiamiento?”**

El mes pasado, anunciamos un nuevo informe ‘[Contraceptive Commodity Funding During the COVID-19 Pandemic](#)’ (Financiamiento de anticonceptivos durante la pandemia de la COVID-19), encargado por la RHSC y producido por Avenir Health, que trata de arrojar luz sobre los patrones de financiamiento de los suministros de anticonceptivos durante la pandemia. En un [nuevo blog de Safia Ahsan](#) se resumen los mensajes clave del informe en 5 minutos de lectura, y en un [seminario web](#) reciente se incluyen perspectivas de Zambia.

## **La RHSC da la bienvenida a la nueva presidenta de NURHT**

Julie Heinsen, responsable de programas en Acceso Colaborativo de AMPD subcutánea de PATH, ha sido elegida presidenta de la [Comisión de Tecnologías Nuevas e Infrautilizadas de Salud Reproductiva \(New and Underused Reproductive Health Technologies, NURHT\)](#). Le damos la bienvenida a ella y le ofrecemos nuestro más sincero agradecimiento a la presidenta saliente, Saumya Ramarao, por sus cuatro años de liderazgo y dedicación.

## NUEVO MIEMBRO

---

[IMMI Health Ltd.](#) del Reino Unido es una organización sin fines de lucro centrada en la salud menstrual, que desarrolló un [reloj digital](#) capaz de registrar los ciclos menstruales sin necesidad de utilizar una aplicación. IMMI Health colabora actualmente con el Fondo de Población de las Naciones Unidas (United Nations Population Fund, UNFPA) en dos países y pretende ampliar sus actividades a otros proyectos relacionados.

## EN CALENDARIO

---

Del 17 al 20 de julio | Kigali, Ruanda

[Women Deliver 2023](#)

Del 9 al 12 de octubre | París, Francia

[XXIV Congreso Mundial de Ginecología y Obstetricia](#)

Del 16 al 20 de octubre | Accra, Ghana

[Asamblea General de Miembros de la Coalición para Insumos de Salud Reproductiva](#)

## SEMINARIOS WEB

---



MDAWG | Iniciativa Compass

[Financiamiento de anticonceptivos durante la pandemia de la COVID-19](#)

 [Twitter](#)

 [Facebook](#)

 [Our blog](#)

 [YouTube](#)

 [Our Website](#)

Copyright © Reproductive Health Supplies Coalition

